

## Sitzung des Gemeinderats vom 03. November 2014

### 1. Vorlage von Bauanträgen

Der Gemeinderat stimmt den folgenden Vorhaben zu:

- a) Neubau eines Einfamilienwohnhauses mit Garage und Carport, Alfons-Hable-Straße, Flst.Nr. 6012
- b) Neubau eines 3-Familien-Wohnhauses mit Carport, Wasserburgertalstraße 6, Flst.Nr. 2767

## 2. Unterbringung von Flüchtlingen in der Gemeinde - Sachstandsbericht der Verwaltung

Bürgermeister Lehmann bittet die Bürgerschaft, der Gemeinde Wohnraum für die Unterbringung der Flüchtlinge zur Verfügung zu stellen, da die Gemeinde Mühlhausen-Ehingen bis 2015 voraussichtlich 20 Flüchtlinge unterbringen muss.

Aktuell kann die Gemeinde bis Jahresende voraussichtlich zwei Wohnungen, jeweils für eine kleine Familie (3 bzw. 4 Personen), anmieten und dort bis zu 7 Flüchtlinge unterbringen. Desweiteren kann ein Klassenzimmer im Schulhaus in Ehingen umgebaut werden zur Unterbringung von ca. 6 Personen. Hier ermittelt die Gemeinde gerade die Kosten und lässt einen Bauantrag vorbereiten.

### 3. Neubestellung des Vorsitzenden des Gutachterausschusses

Der Gemeinderat bestellt gemäß § 192 BauGB den neuen Hauptamtsleiter der Gemeinde Mühlhausen-Ehingen, Rainer Maus, für die Zeit vom 01.10.2014 bis 31.08.2016 zum Vorsitzenden und zum Gutachter des Gutachterausschusses.

# 4. <u>Wasserversorgungsanlagen – Wiederinbetriebnahme der "Mägdebergquellen"</u>

Das Ingenieurbüro Miltenberger und Schmid wird beauftragt, eine Studie zur Wasserversorgung Mühlhausen-Ehingen auszuarbeiten. Die Studie beinhaltet vor allem das Erarbeiten von Aufbereitungs- und Reaktivierungsmöglichkeiten der Mägdebergquellen inklusive Wirtschaftlichkeitsbetrachtungen.

### 5. Bekanntgaben des Bürgermeisters

Bürgermeister Lehmann teilt erfreut mit, dass der Landkreis Konstanz gemäß Beschluss des Kreistags beim Ausbau der Seehashaltestellen einen Investitionszuschuss von 40 % der nicht vom Land geförderten Kosten übernimmt. Damit ist das Kostenrisiko der Gemeinde Mühlhausen-Ehingen beim anstehenden Ausbau der Seehashaltestelle merklich minimiert.

### 6. Anfragen aus der Mitte des Gemeinderates

Es wird darauf hingewiesen, dass sonntags kein Einwurf in die Glascontainer erfolgen darf und die betroffenen Personen ggf. direkt angesprochen und hierauf hingewiesen werden sollten.

#### 7. Bürgerfragestunde

Bauarbeiten der Telekom in Mühlhausen: Bürgermeister Lehmann führt aus, dass die Telekom gegenwärtig an alle Kabelverteiler Glasfaserkabel verlegt für "schnelles Internet" und diese Arbeiten sehr zeitaufwändig sind. Die Gemeinde ist erfreut über die Baumaßnahme, da die Telekom diese Arbeiten auf eigene Rechnung übernimmt, d.h. die Gemeinde für die erhebliche Verbesserung der Netzgeschwindigkeit nichts bezahlen muss. Bis Ende November sollen die Arbeiten abgeschlossen sein.